

Le site web soi-esprit.info, « hacké » en avril 2018, a été remis en ligne

Catégorie : Le blog de Stéphane Lejoly

Le site Internet www.soi-esprit.info a été « hacké » au début du mois d'avril 2018. De ce fait, il est demeuré hors ligne pendant trois semaines environ. Il est nettoyé de tout logiciel malveillant.

Aucune conséquence n'est à craindre pour les usagers du site avant, pendant ou après le "hacking" (aucun risque d'infection de leurs ordinateurs notamment...). La seule conséquence était l'inaccessibilité du site, ce que nous sommes bien les premiers à regretter !